

BERITA TERBARU

Kepedulian Terhadap Sarana Air Bersih, Rutan Purbalingga Lakukan Pengecekan Rutin Jetpump

Ari Setiawan - PURBALINGGA.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 18, 2024 - 10:03



Rutan Purbalingga Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah melaksanakan kontrol rutin terhadap sarana dan prasarana jetpump air bersih di area bimbingan kerja (bimker). Kegiatan ini dilakukan setiap minggu sekali guna memastikan alat jetpump berfungsi dengan baik sehingga suplai air bersih selalu tercukupi untuk kebutuhan warga binaan, Jumat (18/10/2024).



Kepala Rutan Purbalingga, Bluri Wijaksono, memberikan arahan tegas agar pengecekan terhadap sarana air bersih dilakukan dengan tertib dan disiplin. "Air bersih adalah kebutuhan mendasar yang harus terus kita jaga, dan sarana jetpump yang kita miliki harus selalu dalam kondisi baik. Jangan sampai ada gangguan yang bisa menghambat suplai air bagi warga binaan," ungkap Bluri.

Ia juga mengingatkan bahwa kontrol rutin merupakan langkah pencegahan penting yang harus dijalankan dengan serius. Kegiatan kontrol ini dipimpin langsung oleh Kasubsie Pengelolaan, Yoan, yang didampingi oleh staf, Yogi. Dalam arahannya, Yoan menyampaikan bahwa tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk memastikan semua peralatan berfungsi optimal dan tidak ada hambatan dalam penyediaan air bersih.

"Air bersih adalah kebutuhan dasar yang harus selalu terjaga. Dengan kontrol rutin ini, kita memastikan bahwa semua alat berfungsi optimal dan warga binaan bisa menjalani aktivitas mereka dengan lancar," jelas Yoan.

Yoan juga menambahkan bahwa pemeliharaan fasilitas seperti jetpump memerlukan ketelitian dan kepedulian tinggi dari seluruh staf. "Kontrol ini bukan hanya tugas teknis, tetapi juga bentuk kepedulian kita terhadap kesejahteraan warga binaan. Kita semua bertanggung jawab untuk memastikan fasilitas ini terus siap digunakan dengan baik," tegasnya.

Kepala Rutan Bluri Wijaksono pun mengingatkan kembali kepada seluruh pegawai bahwa pelayanan prima dan kepedulian terhadap fasilitas harus menjadi prioritas utama.

"Saya berharap seluruh jajaran selalu memantau dan menjaga sarana yang ada agar pelayanan kita tetap maksimal dan kebutuhan warga binaan selalu terpenuhi," tambah Bluri dalam pesannya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Rutan Purbalingga untuk menjaga

kelancaran fasilitas bagi warga binaan dan terus meningkatkan kualitas pelayanan yang mereka berikan.